

Empresa

Rolex crece en Perú de la mano de la cadena de joyerías Casa Banquero

Modaes
30 dic 2014 - 17:03

Rolex eleva su presencia en el mercado peruano. La firma de relojería suiza se ha incorporado a la oferta de **Casa Banquero**, una cadena de joyerías peruana con la que eleva a dos los distribuidores con los que trabaja en el país.

Casa Banquero cuenta con tres establecimientos en todo el país, ubicados en la Avenida La Paz de Lima y en los centros comerciales **Jockey Plaza** y **Real Plaza Trujillo**. La compañía, que se fundó en 1905, todavía sigue gestionada por la familia fundadora y está planteando la posibilidad de incrementar su red de distribución con un nuevo punto de venta en el norte de Lima, según *Gestión*.

La cadena se suma a **Joyería Murguía**, distribuidor local con el que **Rolex** también trabaja, y que también cuenta con tres joyerías en todo el país, ubicadas en Avenida La Paz, Avenida Pardo y Aliaga y Avenida El Derby, todas ellas en la ciudad de Lima.